



Masacre en Salamanca: 11 muertos y 12 heridos

Por Fernanda Rangel

fernanda.rangel@razon.com.mx

UN ATAQUE ARMADO durante un juego de futbol en la comunidad de Loma de Flores, en el municipio de Salamanca, Guanajuato, dejó un saldo de 11 personas asesinadas y al menos 12 más lesionadas.

Los hechos ocurrieron alrededor de las 17:20 horas, cuando se llevaba a cabo un partido llanero en las canchas conocidas como Campos de las Cabañas.

Según los testimonios, al menos cuatro sujetos descendieron de dos camionetas y comenzaron a disparar indiscriminadamente contra la gente del lugar y la ráfaga de balazos fue de tal magnitud que las detonaciones se escucharon hasta el

municipio de Irapuato, ubicado a unos 15 kilómetros de la zona.

En el lugar fueron localizados alrededor de 100 casquillos percutidos. Tras el ataque, los agresores huyeron con dirección a Irapuato realizando disparos mientras circulaban por la carretera.

Para atender la emergencia llegaron al menos cinco ambulancias de distintas corporaciones, entre ellas Cruz Roja y Protección Civil; los paramédicos confirmaron que 10 personas ya no presentaban signos vitales en el lugar.

Otras cinco personas fueron trasladadas en estado grave a hospitales de Irapuato, donde posteriormente se reportó el fallecimiento de una más y siete heridos que no requirieron traslado médico.

Tras la agresión, la zona fue acordonada y se desplegó un operativo con la participación de elementos del Ejército Mexicano, la Guardia Nacional (GN), Fuerzas de Seguridad Pública del Estado y la Policía Municipal de Salamanca; sin embargo, no se logró ubicar a los responsables.

Horas después del ataque, el gobierno municipal de Salamanca confirmó que el saldo fue de 11 personas fallecidas y 12 lesionadas. Además, informó que colabora con la Fiscalía General del Estado de Guanajuato, instancia encargada de las investigaciones del caso.

"El gobierno municipal de Salamanca expresa su más sincera solidaridad con las familias y personas afectadas por estos hechos y refrenda su compromiso de trabajar de manera permanente por la seguridad y la paz de nuestra comunidad", señaló la autoridad local.

Con este ataque, Salamanca suma 38 asesinatos en lo que va del año, siendo ésta la agresión más letal registrada en un sólo hecho.